



# GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

## DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

“Año del Turismo Rural Comunitario para el Desarrollo de la Región Huánuco”

NOTA INFORMATIVA N° 060 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

### DIRESA REALIZA CAPACITACIÓN DE ATENCIÓN A PERSONAS AFECTADAS POR LA VIOLENCIA POLÍTICA Y EN SUS DERECHOS HUMANOS.

Con la finalidad de promover la equidad en la atención de Salud Mental en términos de estrado social, género, ciclo de vida y diversidad cultural, dando atención diferenciada a las poblaciones vulnerables, especialmente a las personas afectadas por la violencia política, el Ministerio de Salud en coordinación con la Dirección Regional de Salud (DIRESA) Huánuco, capacitó a los profesionales de psicología de los diferentes establecimientos de salud, en el tema de atención a personas afectadas por la violencia política y en sus derechos humanos.

La capacitación se realizó los días 24 y 25 de mayo y contó con la participación como ponentes de la psicóloga Rosa Zapata, representante de Salud Mental del MINSA; el psicólogo Raúl Hipólito Calderón, representante del CNAM y el psicólogo Manuel Peña Cruz, responsable del área de salud mental y cultura de paz de la DIRESA.

Por su parte el Ps. Manuel Peña Cruz indicó que en los años 1980 al 2000 se produjeron movimientos destructivos, con implicaciones en la sociedad local, por la confrontación en los gobiernos de turno y grupos terroristas, especialmente en las zonas de sierra y selva, donde se encuentra la población más pobre del país; es por ello que la labor del personal del área de psicología es fortalecer las capacidades de recuperación de la personas que han sido afectadas por la violencia política.

Actualmente la DIRESA viene fortaleciendo los conocimientos, actitudes y habilidades del personal de salud, para mejorar el desempeño de sus labores brindando la asistencia técnica; asimismo identifican e incluyen la promoción, prevención y tratamiento de prácticas culturales favorables.

Esta capacitación fue clausurada por la vicegobernadora regional, Dra. Rosalía Stork, quien felicitó a los asistentes a esta capacitación por su vocación de servicio y desprendimiento profesional.

*Agradecemos por su difusión.  
Huánuco, 25 de mayo del 2017*